## EDITORIAL .....

El año 2024 se consolida como un período crucial para el Trabajo Social en su incesante labor de promover el bienestar humano y el cambio social. En un contexto global complejo, signado por crecientes desigualdades y la imperiosa necesidad de alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible, la profesión, anclada en la evidencia empírica y el rigor científico, refuerza su compromiso con la búsqueda de soluciones a los desafíos sociales contemporáneos. Desde una perspectiva ética e innovadora, el Trabajo Social continúa promoviendo la justicia social y la inclusión como pilares fundamentales para la construcción de un mundo más equitativo.

Desde 1993, la revista Documentos de Trabajo Social ha funcionado como plataforma de difusión de investigaciones y análisis de vanguardia, elaborados por profesionales del sector. Contribuyendo a la internacionalización de la disciplina y enriqueciendo su acervo de conocimiento, la revista se erige como un espacio de diálogo y reflexión crítica. En este número, además de presentar trabajos destacados del año 2023 que abordan problemáticas sociales desde perspectivas innovadoras, se reconocen las valiosas contribuciones de la XXVIII edición del Premio Científico del Colegio Profesional de Trabajo Social de Málaga, poniendo en relieve la labor investigadora que impulsa el desarrollo y la vanguardia de la profesión.

Esta edición se distingue por presentar una cuidada selección de artículos que dan cuenta de la amplitud y complejidad del Trabajo Social contemporáneo. Con un enfoque riguroso y comprometido con la excelencia académica, abordamos temáticas de gran calado social, ofreciendo a nuestros lectores análisis profundos y perspectivas innovadoras que impulsen el avance de la disciplina.

Nos adentramos en la problemática de la atención a personas con demencia, examinando estrategias de intervención social que promuevan su bienestar y el de sus familias. Asimismo, analizamos en profundidad la violencia de género en jóvenes inmigrantes, identificando factores de riesgo y proponiendo medidas de prevención desde una perspectiva intercultural.

Reflejando la diversidad de ámbitos de actuación del Trabajo Social, la revista incluye investigaciones que exploran realidades sociales como la reubicación de asentamientos marginales, el acceso a la justicia y el tratamiento jurídico de las violencias contra personas de la diversidad sexual, la satisfacción vital de la población malagueña, el estigma en salud mental y la intervención social en el ámbito sanitario.

Los trabajos que presentamos en esta edición se caracterizan por su rigor metodológico, su sólida fundamentación teórica y su relevancia para la práctica profesional. Desde una perspectiva científica y crítica, invitamos a la comunidad académica y profesional a entablar un diálogo constructivo en torno a los desafíos que enfrenta el Trabajo Social en la actualidad. Confiamos en que esta publicación constituya un aporte significativo al desarrollo de la disciplina y a la construcción de una sociedad más justa e igualitaria.

Javier Pacheco Mangas Director de la Revista DTS